

# SEPTENTRION

## La gazette du LIONS CLUB FORCE 9

Mercredi, 24 décembre 1997

399 ème réunion

### *Petit édito pour une bonne intro...*

*Vous avez en main une nouvelle version de compte rendu.*

*SEPTENTRION "nouvelle formule" se veut être la gazette du club.*

*Plus qu'un compte rendu, SEPTENTRION souhaite être un lien entre nous. Vous pouvez collaborer à sa rédaction. Vos idées ne sont pas que les bienvenues, elles sont nécessaires.*

*SEPTENTRION est votre tribune. A vous de le faire vivre et de l'enrichir.*

### **Michel, Michel ...devine qui vient dîner ce soir...**

**N**ous pensions être douze à table....Las ! Michel Hazebrouck dut revoir ses plans et dresser 17 couverts.

**Rappel :** tu viens dîner ...tu t'inscris soit au cours de la réunion (pour la suivante), soit en appelant Le Soubise. Tu ne viens pas ...tu t'excuses en appelant Le Soubise. Élémentaire n'est-ce-pas ?  
"c'est à ce (petit) prix que vous aurez une cuisine de qualité" dixit notre aubergiste.

**P**uisque l'on parle de prix, Michel Hazebrouck n'a pas augmenté le sien...Mais si nous continuons à le laisser...

### **Tout passe, tout lasse, même les Bougies...**

**L**e Président est doublement content. Alain Fima, du Lions club qui nous vendait précédemment les bougies, vient de l'appeler pour connaître l'adresse de notre fournisseur ! D'autre part, Bruno MASSEZ se réjouit de ne pas avoir proposé de vendre des petits pains... Les bougies ça se stocke, les petits pains ça se rassit.

**N**otre organisation n'était certes pas parfaite, loin de là... mais les volontaires ne se sont pas bousculés au portillon pour aider à l'organisation ou seulement donner un peu de leur temps. Dommage ! Dommage !

En résumé, sauf pour un noyau d'irréductibles, les bougies y en a marre !

Il est vrai qu'en cette fin d'année, nous sommes nombreux à "taper le chaland" pour du caritatif et que nombreux sont ceux, parmi nous, qui ne sont pas à l'aise pour pratiquer ce type de vente.

Que faut-il faire ? Faut-il revenir à des manifestations plus traditionnelles ? La boîte à idées est toute grande ouverte.

Il semble que le consensus se fasse autour d'un nouveau tournoi de golf au printemps avec un battage musclé, une plaquette musclée, une organisation musclée... Philippe LOOCK est d'accord de rempiler. Contactez-le.

## AGENDA... AGENDA... AGENDA... AGENDA... AGENDA...

**5 JANVIER 1998** : RÉUNION MIXTE au restaurant "Le BOIS DE CHÊNE" route de Bergues à 20 HEURES.

En effet le Bowling n'est pas disponible et le Soubise est fermé.

SURTOUT, SURTOUT prévenir Philippe ROGEZ avant le 31 décembre, pour réserver.

## LE MOT DU PRÉSIDENT

*29 membres, des membres éloignés actifs, des membres actifs "éloignés", trois "éclopés" sont autant de difficultés à mettre en place et à organiser des manifestations. Seul un sang nouveau permettra de retrouver une dynamique de Club. Le recrutement n'est pas que souhaité, il est diablement nécessaire. Invitez vos postulants. Présentez vos candidatures à la commission des effectifs.*

*Dans l'attente de vous retrouver au "Bois de chêne", le 5 janvier, je vous souhaite de passer d'excellentes fêtes de fin d'année et ne peut qu'espérer, pour vous et vos familles, que 1998 soit bien meilleure que 1997 et... moins bonne, encore, que 1999.*

*Bien à vous.*